



Col·laboracions

CALDES DE MALAVELLA, PORTAL DE LA COSTA BRAVA

Remontandonos a los años de 1929 a 1932, salía en la Villa de Caldes un periodico quincenal, cuyo titulo era THERMAS y cuyo lema y fin era " defensor de los intereses de Caldes".

Cuando la memorable Exposición Internacional de Barcelona, del año 1929, fué un periodico renovador e inquieto, de muchos afanes e ideas progresivas. Fué entonces cuando empezó a cobrar popularidad lo que hoy es conocido mundialmente como COSTA BRAVA.

Unos cuantos números de Thermas se hicieron eco de la necesidad que habia de establecer la parada de todos los trenes expresos en la estación de Caldes. Recogió la iniciativa la prensa de Barcelona y felizmente se logra y cristaliza la idea de que los trenes expresos, tanto en dirección Barcelona como Port Bou tuvieran parada oficial en la estación de Caldes de Malavella.

Pronto el tasiego de viajeros es enorme, obligando a la compañía Sarfa a multiplicar los servicios.

El movimiento de turistas, en verano, alcanza cifras respetables, tanto procedentes de Barcelona como de Port Bou, dando la impresión de un ambiente cosmopolita. A la llegada de los trenes en la estación de Caldes, centenares de viajeros, ansiosos de llegar bien a su destino, se agolpaban frente a los confortables autocares que Sarfa tenia dispuestos para su servicio.

Como complemento de la importancia de la estación, calificada como de primera categoría, contaba con un excelente y popular servicio de Restaurante-Bar conocido por todos los ámbitos del país por su competencia, pulcritud y seriedad en todos los órdenes del servicio más acreditado.

La estación estaba regida por D. Miguel Colomer. Muy cuidada en su conjunto, especialmente en los jardines. Personal competente, amable y servicial da al viajero una visión perfecta de los que debe ser una estación de FF CC al servicio del público.

Si Caldes posee una estación de primera categoría, galardonada con premio especial, logrado en Concurso Especial de RENFE, nos permitimos tambien comentar la impresión deplorable que ha causado la suspensión fulminante de varios servicios en horas punta, los cuales regían desde tiempo inmemorial, en la linea que Sarfa tiene establecida desde

(segueix a la pag 19)